

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 9. Dezember 2015

Abschlusskonzert des Mühlheimer Weihnachtsmarktes – Spendenerlös an Freundeskreis für Flüchtlinge übergeben

In diesem Jahr wurde beim Abschlusskonzert des Mühlheimer Weihnachtsmarktes zu Spenden für den Freundeskreis für Flüchtlinge aufgerufen. Die Besucherinnen und Besucher spendeten insgesamt die stolze Summe von € 1.196,53.



Gestern übergaben die Verantwortlichen symbolisch den Scheck an die Vertreterinnen und Vertreter des Freundeskreises und dankten den beteiligten Gruppen für das überaus gelungene Konzert.